

Selon le baromètre [PRISM'EMPLOI](#) l'emploi intérimaire poursuit sa progression en Auvergne-Rhône-Alpes. Les effectifs intérimaires sont à la hausse en mai. La progression est de 11,3 % sur 1 an. On remarque néanmoins des différences entre les différents départements. La hausse est en léger recul par rapport au mois d'avril qui affichait +13,4 % tout en restant supérieure à la moyenne nationale de +6,3 %. On remarque une plus forte hausse dans le BTP, les transports, le commerce, l'industrie et les services. L'intérim représente environ 3 % de l'emploi salarié.